



# 「夢実現」～可能性は無限～

大矢野中  
学校だより

令和7年度 第20号 令和7年11月10日(月) 文責 校長 松田 真也

気温も例年並みとなり 「秋」 の深まりが加速して11月を



秋をテーマにした生徒作品

迎えました。「霜月(しもつき)」です。気づけば 「立冬」 11/7 も過ぎました。過ごしやすいこの時期には、たくさんの研修会や文化行事、スポーツ大会などが開催されます。

今回は、10/31 県中学国語研究大会や 11/7 県中体連駅伝大会など大中生の活躍を紹介します。

校門の脇に咲く「風船唐縄」  
(ふうせんとうわ)



## 10/31 県中学国語研究大会・天草大会を本校で開催!!

熊本県中学校国語教育研究大会を、今年は私・松田が実行委員長を務めたこともあり、大矢野中学校で開催しました。午前は、谷上 靖子 先生・2年2組と吉田 由紀 先生・1年2組の国語の授業を公開し、その様子を見ていただきました。その後、授業研究会・分科会を行いました。

2年2組は説明文の「君は『最後の晩餐』を知っているか」、1年2組は古典の「竹取物語」の授業でした。文章を読んで、それぞれ「私の問い合わせ」を立て、みんなと協働しながら解決し、学びのまとめを書くという単元構成です。2年2組は「私の問い合わせ」を立てるところ、1年2組はまとめを書くところの授業でした。たくさんの先生方に観られて緊張した様子もありましたが、それ以上に張り切っている様子、意欲的に主体的に学習に取り組む様子をたくさんほめいただきました。(10月は、市教委訪問、オープンスクール、学校運営協議会などもあり、たくさんの方々に授業参観していただきました。その中でも、落ち着いた授業ぶりをほめられました。)

午後は、約110人の参加者が本校の体育館に集まり、佐賀大学教育学部・達富洋二教授の講演を聞きました。体育館の準備や片付けは、男女バスケットボール部や女子バレー部、卓球部、美術部の皆さんのが手伝ってくれました。本校の先生方にもお手伝いいただき、無事に県大会を終えることができました。ご協力いただいた全ての皆様に感謝申し上げます。



2年2組のみんなと表情豊かに授業をされた谷上 靖子 先生



生徒数の2倍の先生方に参観され緊張感に満ちた2年2組



それでもいつもどおり課題に集中して取り組む2年2組



張り切って授業をする1年2組のみんなと吉田 由紀 先生



近くで先生方に見られても授業に集中して頑張る1年2組



友達と相談したり、教えてもらったりして「私の問い合わせ」を解決

# 11/7 熊本県駅伝大会～県内の強豪が天草路を颯爽と駆け抜ける～

天草郡市の代表として本校の男女駅伝チームが、**熊本県中体連駅伝競走大会**に出場しました。暑い夏も私たちに元気を与え、郡市の大会が終わってからも、チームの中でレギュラー争いし、きつても自分と戦い、体調にも人一倍気をつけてこの日を迎えました。

コースは、試走や郡市の大会で熟知しています。沿道の応援も多く、地元開催の利点を追い風に、櫻を繋ぎました。レベルの高い県大会で、全員が力を出し切り、最終的には、**女子が4位(2年連続)、男子が23位**という結果でした。

選手の皆さん、本当にご苦労様でした。練習からずっと走り抜けた皆さんは**大中の誇り**です。



大会を終え爽やかな笑顔の駅伝チーム

## トピック その他の大中生の活躍、先生方の頑張り等…続々と紹介していきます

### ○日本硬式空手道、全日本選手権大会で、**2人が優勝しました。**

日頃は道場で練習をしている二人。全日本選手権大会という大きな舞台で、日頃の練習の成果を発揮し、**優勝**の栄冠を手にしました。空手には流派があり、「組手」や「形」がありますが、それぞれの分野を極めようと、厳しい練習を積み重ねた結果です。大きなトロフィーにとても誇らしげです。おめでとうございます。



中学生 組手の部 優勝  
3年 田崎 颮志 さん



中学生 形の部 優勝  
2年 一安 晃輝 さん

### ○ソフトテニス県新人戦で上位に入賞、九州大会へ出場。

女子ソフトテニス部は、新人戦天草郡市予選を通過した4ペアが10/26の県大会に出場しました。そして、**渡辺ひより・濱崎彩芭ペア**が見事ベスト16に入り12/26にパークドーム熊本で開催される**九州ジュニア大会**への出場を決めました。団体戦では惜しくも上位進出を逃し、満足していない二人は、更に力をつけて九州大会に臨もうと意欲に満ち満ちています。今後の活躍が楽しみな二人に、応援をお願いします。



2年 渡辺 ひより さん(左)と  
2年 濱崎 彩芭 さん(右)のペア

### ○寄河先生の「フィリピン・マニラコーナー」展示 ~異国文化に触れてみよう~

3年間の**フィリピン・マニラ**日本人学校での勤務を終え今年度、大矢野中に帰ってこられた**寄河幸江先生**が、フィリピンという国や生活ぶりについて紹介するため、職員室前の談話コーナーに、マニラの様子を大中に知させてくださっていた通信、フィリピンの民芸品、食べ物や動植物の本などの展示品です。国際化の進む社会、他国のことなども知ってほしいと思います。11/14(金)までの期間限定です。生徒の皆さん、ぜひ、保護者の皆様も、授業参観11/14の際にご覧ください。



↑  
寄河先生